



めざす児童像
 ・みんなを大事にする子
 ・進んで学ぶ子
 ・ほがらかで丈夫な子



素敵な出会い

校長 西村 訓

本日、無事に1学期を終えることができました。なにより保護者の皆様、地域の皆様のあたたかなご支援のおかげだと心から感謝しております。ありがとうございました。

明日から夏休みに入ります。どうぞ病気や事故には気をつけていただき、健康で楽しい、充実した夏休みを過ごせますよう、ご家庭、地域のほうでよろしく願いいたします。2学期には誰一人欠けることなく、元気な子ども達とまた再び出会えることを楽しみにしております。

この夏休みに、子ども達には『素敵な出会い』をしてほしいな、と願っています。素敵な誰かでもいい、本でもいい、文化でも芸術でも何だっていい。とにかく心にしみるような『素敵な出会い』をしてほしいのです。

私はこのあいだ、**素敵な言葉**と出会うことができました。社会を明るくする運動で全校朝の会に来てくださった委員の方が子ども達にかけてくださった言葉。

一つの言葉でケンカして、一つの言葉で仲直り。
 一つの言葉でおじぎして、一つの言葉で泣いている。
 一つの言葉はそれぞれに 一つのところをもっている。

我が子が小学生だった頃、私が毎朝のように言っていた言葉。

「早く起きなさい。」 「早く食べなさい。」

「忘れ物ないか？」 「遅いで。みんなを待たせたらアカンから早く行きなさい。」……。

忙しい朝とは言え、どれもこれも一方的で、子どもをまるでせかすような言葉ばかり。「素敵」とはほど遠く、こんな言葉がけていい一日のスタートが切れたのか、甚だあやしく、今では後悔と反省の気持ちで一杯です。

この夏休み。時間を見つけて、ぜひともおうちの方からお子さんに「素敵な言葉」をたくさんかけてあげてください。

一つの言葉はそれぞれに一つのところをもっていますので…。



委員の方々と児童会本部のみんな

「あゆみ」について

本日、お子さんに通知表「あゆみ」を手渡しました。◎や△の数や評定の数字ばかりに注目するのではなく、お子さんのよいところ、がんばったところを素敵な言葉で大いに褒め、夏休みや2学期のやる気に繋げていただけたら幸いです。よろしく願いいたします。



8月・9月の行事予定

- 8月28日(月) 特別B校時・始業式
- 29日(火) 特別A校時・給食開始
- 30日(水) 通常の水曜校時
- 31日(木) 特別C校時
- 9月1日(金) 特別C校時 カヌー体験(6年)委員会
- 4日(月) 発育視力測定(高学年)
- 5日(火) 発育視力測定(低学年)読書ボランティア
- 8日(金) クラブ カヌー体験予備日
- 12日(火) 社会見学(6年)
- 14日(木) 社会見学(3年)
- 15日(金) 金曜学習
- 19日(火) 社会見学(4年)
- 21日(木) SC来校
- 22日(金) クラブ
- 23日(土) 特別B校時 オープンスクール
- 25日(月) 振替休業日
- 26日(火) 応援団結団式
- 29日(金) 金曜学習
2小交流の日



全校縦割り班掃除

昨年度からスタートした「全校縦割り班掃除」。週に2回、みんなで使う学校を掃除します。高学年は下級生に掃除の仕方を上手に教えたり、掃除の役割を様々な経験ができるように分担したりしていました。自分は使わないけど、次使う人の為にきれいにする、そんな連鎖が学校の文化になっていくと素敵だなと思いました。

みんなで使う場所をみんなで掃除するって、学校もきれいになるけれど、なんだか心もきれいになっていく感じがして、大切な取組だなあと感じます。自分も友達も、そして学校も大切にしていけるためにも、みんなで掃除に取り組みましょう。

和東っこクリーン作戦



6月17日(土)の土曜教育の日に、縦割り班ごとに、和東小学校から徒歩で行ける範囲の校区へ出向き、清掃活動を実施しました。普段通っている通学路や学校前の坂道など様々な場所で、児童・保護者・教職員総出で30分ほど汗を流しました。このような活動をする、「ごみの量」や「その種類」にばかり、注目されがちですが、参加者全員で、「普段目を向けないところに意識を向ける」「協力すること」

が大切だということを確認し活動しました。「和東をもっときれいにしたい」「ポイ捨ては絶対しない」などの感想をたくさんの児童が持つことができました。

※集めたゴミは、4年生が校外学習の時に分別してくれました。



緊急時の連絡について

夏休み期間中に緊急なことがありましたら、学校までご連絡ください。

和東小学校 Tel.78-2072

尚、8月10日～16日は学校業務休止日になります。期間中の緊急時の連絡は和東町役場までお願いします。

和東町役場 Tel.78-3001



生成AIの利用について

「チャットGPT」を初めとする生成AIの利用について、文科省が暫定的な考え方(ガイドライン)を示しました。本校においてもそれをじゅうぶんに踏まえ、下記のように活用や指導をしていきたいと考えます。

- ・年齢制限や保護者同意等の利用規約の厳守
- ・年齢なりに生成AIのメリット、デメリットに気づく力など、情報活用能力や情報モラルを総合的に高めること
- ・児童の感性や独創性までAIに委ねないこと
- ・将来的にはAI活用が必須となる社会となることを見越した指導をすること

楽しい給食時間



新型コロナウイルス感染症予防のため、ここ数年間は給食の配食にかなり気をつけていました。また、食事中は黙食。食べる直前までマスクをし、黙って食べて、食べ終わるとすぐにマスクをつける。ここ数年間、学校では児童も教師も、そのことを意識して食事をしていました。

今年度は、少しずつ様々なことが緩和される中、学校の給食時間もお友達と楽しく食べる姿が、こちらも少しずつ見られるようになってきました。

